



## HOJA DE INFORMACIÓN PARA EL PARTICIPANTE

### TÍTULO DEL ESTUDIO

Dolor en personas con ceguera o con baja visión – Hagamos Visible el Dolor (MAPAVI)

### INVESTIGADOR PRINCIPAL

Jordi Miró Martínez – [jordi.miro@urv.cat](mailto:jordi.miro@urv.cat) – Teléfono: 977558179– Dirección postal: Dept de Psicologia, Carretera de Valls, S/N; Universitat Rovira i Virgili, 43007 Tarragona

### CENTRO

Facultat de Ciències de l'Educació i Psicologia – Universitat Rovira i Virgili (URV)

### GRUPO DE INVESTIGACIÓN

ALGOS; Càtedra de Dolor Infantil

### INTRODUCCIÓN

Este estudio ha sido aprobado por el Comité Ético de Investigación en Personas, Sociedad y Medio Ambiente de la Universitat Rovira i Virgili.

Nuestra intención es que reciba la información correcta y suficiente para que pueda evaluar y decidir si quiere o no participar en este estudio. Por este motivo, lea esta hoja informativa con atención. Adicionalmente, le informamos que usted es libre de consultar con las personas que considere oportuno antes de decidir sobre su participación en el estudio.

### PARTICIPACIÓN VOLUNTARIA

Debe saber que su participación en este estudio es voluntaria y que puede decidir no participar o cambiar su decisión y retirar el consentimiento en cualquier momento.

### DESCRIPCIÓN GENERAL DEL ESTUDIO

Este estudio tiene como objetivo contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas con ceguera o con baja visión que sufren dolor.

Si está de acuerdo en participar en este estudio, le pediremos que complete un cuestionario de aproximadamente 5 minutos. Esta es la fase 1. Si quiere, también podrá participar en la fase 2, que es complementaria. La fase 2 implica contestar otro cuestionario de aproximadamente 10 minutos. Puede participar solo en la fase 1 y por eso debe responder al cuestionario. Puede indicar, en la última pregunta de este cuestionario, si quiere participar en la fase 2.

### BENEFICIOS Y RIESGOS

Este estudio servirá para informar a profesionales sanitarios y a la comunidad científica, así como a gestores sanitarios y políticos, para ayudarles a tomar decisiones y adoptar medidas eficaces para promover la salud y el bienestar en las personas con ceguera o con baja visión con respecto al dolor.



La participación en este estudio requiere completar un cuestionario. Cualquier riesgo o daño por participar es altamente improbable. Si lo desea, puede contactar con el responsable del proyecto, Dr. Jordi Miró (jordi.miro@urv.cat), que puede atender sus dudas y ayudarle en caso de que fuera necesario.

### **CONFIDENCIALIDAD Y PROTECCIÓN DE DATOS**

Toda la información recopilada sobre las personas participantes en el marco de este estudio se mantendrá estrictamente confidencial y con aplicación de las correspondientes medidas de seguridad que garanticen, además de su confidencialidad, su integridad, disponibilidad, autenticidad y trazabilidad.

Nunca se identificará a las personas participantes en ningún informe, presentación ni publicación que surja de este estudio. Por tanto, su identidad no será revelada a ninguna persona, excepto cuando sea requerido por el Comité de Ética al que se somete el estudio con la finalidad de comprobar los datos y procedimientos del estudio.

Para el tratamiento de los datos se utilizarán los sistemas de información propios de la Universitat Rovira i Virgili instalados en su red informática aplicándose las medidas de seguridad de la información establecidas por el Real Decreto 3/2010 que regula el Esquema Nacional de Seguridad.

El personal investigador del estudio se compromete a cumplir la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de protección de datos personales y garantía de los derechos digitales, además del Reglamento (UE) n.º 103/2018. 2016/679, del Parlamento europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en cuanto al tratamiento de datos personales, y firmará un compromiso de participación y confidencialidad.

La finalidad del tratamiento de los datos es la participación en el estudio de acuerdo con el consentimiento de la persona participante. La persona participante también puede dar el consentimiento para la reutilización de los datos para estudios futuros que estén relacionados.

La persona participante podrá interrumpir su participación en el estudio o estudios futuros relacionados retirando su consentimiento en cualquier momento, sin que sea necesaria su justificación. En este caso, los datos no se podrán eliminar con el fin de garantizar la validez de los resultados y cumplir con las obligaciones legales aplicables al estudio, pero sí quedarán codificados de manera que no sea posible vincularlos a su persona.

### **INFORMACIÓN AMPLIADA SOBRE EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES**

De conformidad con lo dispuesto en la legislación vigente en materia de protección de datos aplicable a la Universitat Rovira i Virgili (URV) y publicada en el apartado "Legislación aplicable" del espacio "Protección de datos de carácter personal" de la Sede Electrónica (<https://seuelectronica.urv.cat/rgpd/>), se pone en conocimiento de las personas interesadas la siguiente información:

**a) ¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?**



|                                       |  |
|---------------------------------------|--|
| • <b>Identificación</b>               | Universitat Rovira i Virgili<br>CIF: Q9350003A   |
| • <b>Dirección Postal</b>             | Carrer de l'Escorxador, s/n<br>43003 Tarragona   |
| • <b>Datos de contacto de los DPD</b> | DPD - Delegados de protección de datos de la URV<br>Correo electrónico: <a href="mailto:dpd@urv.cat">dpd@urv.cat</a> |

**b) ¿Qué datos personales tratamos y con qué finalidad?**

Los datos personales son tratados con la finalidad de participar en el proyecto de investigación de la URV en los términos que se describen en la hoja de información al participante. En caso de que el estudio prevea la publicación, difusión y reutilización de los resultados obtenidos incluyendo datos personales, los datos personales serán utilizados para esta finalidad siempre que el interesado haya otorgado su consentimiento.

**c) ¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?**

En el marco del tratamiento mencionado, sus datos no se cederán a terceros salvo que exista obligación legal.

**d) ¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?**

La legitimación de este tratamiento se basa en el consentimiento que da la persona interesada de forma expresa.

**e) ¿Qué medidas de seguridad aplicamos en el tratamiento de sus datos?**

La Universidad se responsabiliza de aplicar las medidas de seguridad y demás obligaciones derivadas de la legislación de protección de datos de carácter personal, de acuerdo con el Esquema Nacional de Seguridad, Real Decreto 3/2010.

En este sentido, La Universitat Rovira i Virgili se ha dotado de una Política de Seguridad que puede ser consultada en la sección sobre "Legislación y normativa" de la página web de la Universidad dentro de "Normativa propia" y "Otras normas", <http://www.urv.cat/ca/universitat/normatives/altres-normes/>.

Adicionalmente, en la Hoja de información del participante se concretan algunas medidas de seguridad específicas que se tendrán en cuenta durante la realización del estudio.

**f) ¿Cuáles son los derechos de los interesados?**

El interesado tiene derecho acceder a sus datos personales; a solicitar la rectificación de los datos inexactos; a solicitarla cancelación y supresión; a oponerse al tratamiento, incluida la



elaboración de perfiles; a limitar hasta una fecha determinada el tratamiento de sus datos; y a la portabilidad de las mismas en formato electrónico.

La persona participante puede interrumpir su participación en el estudio retirando su consentimiento en cualquier momento, sin dar explicaciones.

Podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición, limitación y portabilidad mediante comunicación escrita, detallando motivadamente la solicitud, dirigida al Registro General (Calle de l'Escorxador, s/n, 43003 de Tarragona) o mediante su presentación en el Registro General de la Universidad, presencial o telemáticamente, según se indica en el <https://seuelectronica.urv.cat/registre.html>.

Asimismo, le informamos que tiene derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad Catalana de Protección de Datos mediante el mecanismo que establezca. Puede consultar más información <https://apdcat.gencat.cat/es/inici/index.html>.

Finalmente, le informamos que podrá solicitar información relacionada con la protección de datos personales mediante correo electrónico a nuestros delegados de protección de datos a la dirección [dpd@urv.cat](mailto:dpd@urv.cat).

#### **d) ¿Cuánto tiempo conservaremos sus datos?**

El periodo de conservación de los datos es de 5 años una vez finalizado el estudio, a no ser que la hoja de información al participante establezca un periodo diferente. En cualquier caso, se conservarán los datos hasta la revocación del consentimiento por parte de la persona interesada.